Les élèves du collège Jean-Rostand chasseurs d'images pour un temps

dimanche 29.05.2011, 05:07 - La Voix du Nord



Les collégiens ont capturé des images avec l'aide d'un photographe professionnel.

| MARQUISE |

Les 4e Segpa du collège Jean-Rostand ont participé à un plan d'éducation à l'image,

en partenariat avec Cinéligue, le conseil général et la commune de Réty.

Le projet consistait à prendre différents clichés de l'environnement des élèves, suivi d'une production écrite autour de ces photos. Les élèves étaient encadrés par Pierre-Yves Brest, photographe professionnel.

Auparavant, la classe avait participé à deux séances de cinéma avec les films The Truman Show et Max et les maximonstres à Réty.

Leurs travaux ont été officiellement présentés en présence d'Emmanuel Bigot, inspecteur de l'Éducation nationale, de Patrick Bernard, maire de Réty, et de l'ensemble des partenaires de l'opération.









🔝 🖪 💇 🖸 🚳 Partager : S'abonner :